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新型コロナウイルスが経済に打撃を与える中、先を見通したプロアクティブな行動こそ我々の責務
なのです。

〜新たな時代への北大阪商工会議所の取り組み〜

創 造 力　～想像できる未来を超えよう～
2020年度スローガン

北大阪商工会議所 青年部
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次代の地域経済を担う若手経営者の集まりです。次代の地域経済を担う若手経営者の集まりです。

北大阪YEGウィズコロナ時代における単会運営に
関する緊急提言

◆   安倍晋三首相は、４月７日から５月６日までの
１カ月間に渡る緊急事態宣言を発令しました。
首相が「戦後最大の危機」といみじくも述べた
とおり、コロナ・ショックは経済活動を人為的
に停止させるという前代未聞の経済危機であり、
様々な関連業種に影響が及ぶことは不可避と言
え、これから我が国は未曽有のステージに突入
することになるでしょう。現時点で収束の見通
しはつかないが、少なくとも半年から１年程度
の期間を要するのではないかと類推されます。

◆   これからかかる危機的情勢下における単会運営
に関する全体像と今後の対応策についてとり
まとめた緊急提言になります。そもそも、我々
YEGは、家庭・自企業・従業員・取引先、そ
して地域経済の持続的存続あってこその存在で
あり、その上で、誰も想像し得なかった事態が
今そこにある危機として迫っている中で、逆説
的ではありますが、このような状況下だからこ
そ今出来ることを、メンバー目線で考え行動す
るべきだと考えます。移動は止めても、思考は
止めてはならない。Social Distanceは離れて
も、Emotional Distanceは離してはならない。
アフターコロナの世界では、あらゆる業種・業
態・業務において、非対面・非リアルのコミュ
ニケーション・マネジメントスタイルが不可逆
的な流れとして一段と進行すると考えられます。
具体的には、Zooｍ等のWebを活用したオン
ライン・リモートコミュニケーションアプリ、
SaaS（Software as a Service：サービスとし
てのソフトウェア）等の本質的事業価値や業態を
問い直すツールが新たな世界観・社会観・労働
観をともなって次々と出現しています。

　   生き残る種とは、最も強いものではなく、最も
知的なものでもなく、自然環境の変化に最もよ

く適応した種であり、その適応過程においては、
アフターコロナにおけるリアルの価値観が変容
するでしょう。コロナ危機は、オンラインで出
来ること、出来ないことの峻別を促し、経営者
としても、組織体としても、この環境の変化に
適応していく必要があります。すなわち、デジ
タルトランスフォーメーション（DX）、コーポレー
トトランスフォーメーション（CX）への適応です。

◆   その上で、南條会長がスローガンに掲げた「創
造力」を発揮して、今こそ北大阪YEGの連帯
の証を示すべき重大局面に来ていると考えます。
ビフォーコロナに成立していた世界観・社会観や
思考に囚われることなく、新たな環境変化に適
応するべく、現状の在り方・組織体制や既存の
手続き・進め方を見直し、リセットする絶好の
チャンスであると考えます。アフターコロナに
向けた新たな価値観とビジョンを構築する気概
を持ち、メンバーの衆知を結集して、この困難
を支え合い、共に乗り越えていきましょう。

令和２年度定時総会(電子総会)のご報告
令和２年４月に開催されました定時総会は電子総
会という形で開催されました。まずはWEB定時
総会が無事に終わり、これにて2019年度が令和２
年度に引継がれ、無事に始めることができます。
現在、世界中で見えない敵に侵され、自由のな
い日々が続いています。日本も大変な状態、国

難です。こんな
時代だからこそ、
YEGにできるこ
と、メンバーに
できること、地
域にできること
を理事メンバー
を筆頭に考え発
信しメンバーが一丸となって絆を広げて行動する
ことで、この国難を乗り越えていくことが大切だ
と考えます。
最後に平成30年度日本YEG会長内田さんの言葉を
紹介いたします。

『大変』という言葉はいろいろな使い方があるが、
結構マイナスな意味で使うことも多い。今はまさ
に大変なときであったりするが、考えようによっ
ては、そんな時こそ自分が『大』きく『変』われ
る時だったりするのかと。

北大阪版コロナ対策相談サムライネットの件
この度、複数の士業の賛同者が募集に応じてくだ

さり、「北大阪版コロナ対策相談サムライネット」
を開設することになりました。社労士・税理士・
会計士・弁護士への相談が必要な事業所様もおら
れると思います。必要の際には北大阪商工会議所
のHP(経営に関するご相談)をご参照ください。

YEG写真館における各事業者PRへの取り組み
北大阪もコロナ禍で、飲食店をはじめ経済的ダ
メージを受けられた事業所が多くあります。そ
んな中、少しでも地域を盛り上げるため、北大
阪商工会議所青年部では各事業所様のご案内を
Facebookにて紹介しております。我々で取材し、
発信する。こんな時こそスケールメリットを活かし
繋がりを新たな形で創造していくことこそ我々に
求められていることだと思います。青年部に所属
されておられるメンバー様でまだご登録されてお
られない方は、所属の委員長までご連絡願います。
またご自身の企業PRもご相談ください。
地域経済を今後も盛り上げていくために、一つで
も多くの事業者様の青年部へのご参加いただくこ
とをお待ちしております。


